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Ouvrez tous votre téléphone portable qui est dans votre poche ou votre sac !

Que lisez-vous ? Un incroyable message ... un SMS qui vous laisse bouche bée: 

« Un enfant nous est né, un fils nous a été donné ; on proclame son nom : Merveilleux 

Conseiller, Dieu-Fort, Père à jamais, Prince de la Paix ». De quoi vous émerveiller !

Oui, chers amis, en cette nuit de Noël, Dieu vient parmi nous… Dieu vient en nous.

Alors, loin des clichés tout faits du petit Jésus emmailloté et couché dans une crèche  

entre  l’âne  et  le  bœuf  sous  le  regard  émerveillé  et  attendri  de  Marie  et  Joseph…  

saurons-nous en cette nuit de NOEL 2011… nous  EMERVEILLER devant l’immensité  

de cet Amour de Dieu qui nous rejoint au plus intime de nous même … au cœur de  

notre cœur. Oui, ce Dieu qui quitte son ciel et prend la Parole parmi les hommes : « Au 

commencement était le Verbe, la Parole de Dieu… », ce Dieu qui vient planter sa tente,  

habiter parmi nous… » est-il encore aujourd’hui capable de nous émerveiller ? En cette  

nuit de Noël… j’ai envie avec vous tous de crier très haut et très fort que Dieu parmi  

nous… en nous est véritablement source d’émerveillement. Un émerveillement qui ne  

sent  ni  le  racorni,  ni  le  déjà  vu.  Un émerveillement  neuf  pour  nos  yeux  neufs  qui  

savourent  l’inédit  de  l’Amour  en  ce  petit  enfant… EMMANUEL…  Dieu-avec-nous,  

parmi nous, en nous !  Car, comme le dit magnifiquement un chant : « Si nous avions des 

yeux d’enfant, pleins de lumière, tout pétillants, Dieu serait neuf chaque matin, comme un  

cadeau entre nos mains ! » Oui, dans un monde blasé de tout et froid où plus rien ne  

nous  émerveille …  dans  un  horizon  aux  lueurs  de  nuit  sans  fin…  dans  nos  vies  

asphyxiées et rongées par toutes les incertitudes du lendemain… se laisser émerveiller ,  

ce soir, est un beau cadeau… le plus beau cadeau de cette nuit de Noël… celui que Dieu  

nous offre à chacun, petits et grands !

Tout au long de ces 4 semaines d’AVENT, notre communauté chrétienne a  cheminé  

pas à pas avec ce mot  Emerveillement sorte de boussole, jusqu’à la crèche… repérant  

semaine  après  semaine  les  clins  d’œil  de  Dieu  dans  nos  vies,  source  de  mille  

émerveillements,  source d’une grande joie qui culmine dans ces mots entendus dans  

l’évangile: « un Sauveur  nous  est  né… un fils  vous  a  été  donné ». MERVEILLE des  

merveilles ! Oui, qui que nous soyons, nous sommes appelés à la joie comme le disent  

les anges aux bergers et à l’émerveillement devant cet enfant.   



Joie et émerveillement se donnent la main : joie de celui qui fait le premier pas sur le  

chemin du pardon, joie et émerveillement de celui qui se relève, qui reprend confiance  

en la vie ; joie de celui qui s’ouvre à ceux qui pensent ou vivent de manière différente,  

qui accueille l’étranger, la joie et l’émerveillement d’être ensemble. La joie d’être enfin  

reconnu,  respecté.  La joie de pouvoir participer humblement à la transformation du  

monde.  La  joie  toute  simple  des  jours  ordinaires  où  se  niche  aussi  l’émerveillement.  

S’émerveiller de l’extraordinaire dans l’ordinaire !Avec la joie de découvrir l’amour infini de  

Dieu… qui, en ce nouveau-né se révèle «Merveilleux Conseiller » en Amour !

EMERVEILLEMENT devant ce  « Dieu-Fort » nullement  Superman au palmarès des peoples  

mais dont la force se révèle dans la faiblesse et la vulnérabilité d’un petit enfant dont le destin  

sera d’être un jour cloué sur une croix ! Suprême force au cœur de la faiblesse !Saurons-nous  

cultiver cette force-là en nous-mêmes ?

EMERVEILLEMENT face à ce « Père à jamais » qui se fait tout amour dans le  jusqu’au bout  

du don suprême de sa vie. Père de cet enfant couché dans une mangeoire et père de chacun de  

nous, ses enfants bien-aimés. Dans un monde où être « père et mère » est si souvent bafoué ou  

remis en cause…où la vie,  elle-même est   piétinée ou assassinée dès avant  la naissance…  

laissons-nous émerveiller par cette naissance engendrée dans cette plénitude d’amour qui se  

nomme « à jamais » ! On n’est jamais père par procuration ou pour un temps… mais père pour  

toujours… « à jamais » !

EMERVEILLEMENT en contemplant le « Prince de la Paix » celui qui engendre la louange des  

anges entendue dans l’évangile : « Gloire à Dieu et… Paix sur la terre… »

Qu’en est-il aujourd’hui de cette Paix si fragile et si menacée, vulnérable aux 4 coins de la  

planète comme dans toutes nos relations humaines ou familiales ?

Un  Dieu  qui  vient  mettre  au  monde  la  Paix  pour  tous  les  hommes,  peut-il  encore  nous  

émerveiller ? La réponse s’écrit inconditionnellement dans un « OUI » qui doit faire de nous  

des artisans de la paix sans réserve et à tout prix. HEUREUX les artisans de Paix dira Jésus  

dans son enseignement des Béatitudes.

Frères  et  Sœurs,  n’effaçons  pas  notre  SMS  reçu  sur  nos  téléphones  en  cette  nuit  de  

l’EMERVEILLEMENT. Il est cette trouée de lumière au cœur de nos vies assombries par tant  

de ténèbres qui nous rongent et nous asphyxient.

Amis, cette nuit est différente des autres nuits. Peut-être tout simplement par ce que cette nuit  

est pur émerveillement : l’émerveillement de l’amour, à l’intérieur de chacun de nous. Mais  

voulons-nous naître à l’Amour ? Voulons-nous que le Christ naisse en nous, au risque, que  

notre vie toute entière soit réecrite, bouleversée par l’Amour ?

A chacun de tout cœur, je souhaite un JOYEUX NOEL !                         Père Michel BOURRON


